

# La Seyne

M a g a z i n e

## Le premier arbre du parc paysager de l'isthme des Sablettes



**Présentation  
du budget 98**



**Journées de l'âge d'or :  
Le programme**



**Conseil Municipal des Enfants :  
visite à Amphitria**

Cahier  
 de  
 l'Environnement



**Le cahier de l'environnement  
 dans le cartable  
 des écoliers seynois**

L'agence INTERFACE est chargée depuis 1996 de la communication du programme de valorisation des déchets d'emballages ménagers que le Syndicat Intercommunal de Transport et de Traitement des ordures ménagères de l'Aire Toulonnaise a mis en place sur l'ensemble de ses 19 communes membres, dont La Seyne. Souhaitant sensibiliser le public à la pratique du tri sélectif, INTERFACE mène une action d'information spécifique en direction des plus jeunes pour lesquels a été conçu Le Cahier de l'Environnement.

INTERFACE travaille beaucoup avec les enfants au sein des établissements scolaires. Ainsi, 11 000 élèves ont déjà eu droit à des conférences et 400 malettes de travail ont été distribuées. De plus, une ludothèque met à la disposition des enseignants une trentaine d'outils pédagogiques et des expositions itinérantes sur la saga des emballages.

Constatant le très grand intérêt que les 10-14 ans portaient aux problèmes de l'environnement et afin de répondre à une demande de savoir sur le sujet, l'agence propose aujourd'hui le Cahier de l'environnement, une publication validée par l'Inspection Académique. Ce cahier a été remis officiellement le 20 Mars dernier aux inspecteurs de circonscription et aux chefs d'établissements qui le distribueront aux 15.000 élèves de CM2 et de 6ème de l'aire toulonnaise.

Contenant de nombreux exercices pratiques élaborés autour de différentes matières, géographie, français, mathématiques, sciences ou arts plastiques, cet ouvrage permettra ainsi aux enseignants d'organiser tout au long de l'année plusieurs séances de travail sur le thème de la collecte et de la valorisation des ordures ménagères.

**Création d'un sentier botanique à Janas**

Dans le cadre du Syndicat Intercommunal du Massif du Cap Sicié, les communes de La Seyne S/Mer et de Six-Fours vont réaliser cette année les travaux habituels de débroussaillage et de régénération des espèces.

Le sentier botanique de Janas, les aires d'accueil seront créées ainsi que les parkings, quant à l'espace de jeux pour enfants, il sera également refait à Janas.

De plus, la ville de La Seyne lancera à l'automne une opération de reboisement de 4000 arbres sur 4 hectares pour laquelle les Associations d'Environnement et les écoles seront sollicitées.

**Auchan :  
 Promotions sur l'emploi !**

Grâce à un partenariat mis en place entre le Magasin Auchan La Seyne, le P.L.I.E. (Plan Local d'Insertion par l'Economique) et l'A.N.P.E., 10 jeunes Seynois vont bénéficier d'un stage de 15 semaines au sein du secteur caisse de l'entreprise.

Parrainés par des collaboratrices et des collaborateurs de ce domaine d'activités, les stagiaires se verront proposer un emploi au terme de leur apprentissage si celui-ci s'avère concluant.

La Convention officialisant ce partenariat a été signée le 6 avril à l'Hôtel de Ville en présence du Maire, Maurice PAUL, également Président du P.L.I.E., des représentants de l'A.N.P.E., du Directeur du Magasin d'Auchan La Seyne, Monsieur Jean Marie PIRO, ainsi que des associations participantes.



**50<sup>e</sup> Anniversaire  
 de la Caisse des Ecoles**

Tout au long de l'année scolaire, un certain nombre de manifestations ont célébré cet anniversaire. Un concours a notamment été lancé dans toutes les écoles primaires de la ville, au travers de l'édition d'une brochure de textes contenant également un questionnaire auquel les participants devront répondre par une présentation originale. C'est dans le cadre de nouvelles manifestations, qui se dérouleront du 8 au 13 juin prochain, qu'aura lieu la cérémonie de remise des récompenses aux trois classes lauréates. Deux expositions seront également proposées au public, l'une reconstituant grandeur nature une classe d'autrefois, l'autre retraçant l'histoire de la Caisse des Ecoles. Des spécialistes de la calligraphie et l'équipe informatique de la ville seront présents et accueilleront le public pour des ateliers d'initiation.

Ces différentes animations se dérouleront sous l'égide de l'Adjoint à l'Enseignement, Gilles Triquet, et du Président de la Caisse des Ecoles, à savoir le Maire, Maurice PAUL.